

il les voulait pieux, instruits et obéissants. C'est pour cela qu'il crut nécessaire de travailler à la construction d'un couvent.

Il semblait avoir toujours présent à la mémoire la recommandation de Notre-Seigneur à ses apôtres. *Gratis accepistis, gratis date : Curate infirmos, intrantes autem in domum, salutate eam dicentes : Pax huic domui.* Ce que vous aurez reçu, donnez-le de la manière dont vous l'avez reçu sans compter. Soyez remplis de compassion pour les malades, soulagez-les si vous le pouvez ; allez leur porter avec les grâces de votre ministère des paroles de consolation et d'espérance. Quand vous entrez dans une maison, saluez-la en disant : que la paix habite dans cette maison. Monsieur le Curé de St-Thuribe visitait souvent les foyers où il avait des misères à soulager et des larmes à essuyer.

Il aimait son peuple ; il l'aimait d'un amour surnaturel, désintéressé, généreux, qui lui faisait sacrifier tout ce qu'après Dieu il avait de plus cher, son temps, sa santé et sa vie.

Paroissiens de Saint-Thuribe, vous avez dû constater que son affection pour vous était sincère. Rien souvent il allait à vous avant que vous eussiez le temps d'aller à lui. Il savait s'identifier avec vous de sorte que vos intérêts étaient ses intérêts, vos joies ses joies, vos douleurs ses douleurs. Soyez-lui unis plus que jamais en vous rappelant ses bienfaits et en ne cessant de demander à Dieu de récompenser au plus tôt sa grande bonté envers vous tous.

UN CONFRÈRE

A TRAVERS LES DIOCÈSES

Valleyfield — Le 2 novembre dernier, est décédé, à l'Hôtel-Dieu de Montréal, dans la quarante-cinquième année de son âge et la dix-huitième de son sacerdoce, M. l'abbé Art. Thibaudeau, desservant de Pointe-Fortune.

Il était né à St-Maurice (Champlain), le 15 janvier 1875. Ses études classiques faites au séminaire des Trois-Rivières, il entra au séminaire de Valleyfield comme séminariste et professeur. Ordonné prêtre le 29 juin 1901, il fut successivement vicaire à la cathédrale de Valleyfield (1901-1902), à St-Polycarpe (1902-1905), professeur de musique au séminaire de Valleyfield et maître de chapelle à la cathédrale (1905-1908).

Il passa ensuite quatre ans aux États-Unis, dans le diocèse de Manchester, puis revenait, en 1912, dans le diocèse de Valleyfield où